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AOS DEZESSEIS DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, 

ÀS NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

REALIZOU-SE A PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. 

A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CLEUSA 

ROSANE RIBAS FERREIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS, IRINEU CANTADOR, 

PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E  

VILSON CORDEIRO (GRILO). AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR BEN HUR 

CUSTODIO DE OLIVEIRA. DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE 

VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. 

O VEREADOR IRINEU CANTADOR FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. EM 

SEGUIDA, O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR VILSON CORDEIRO, FEZ A 

LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO 

PEDIDOS DE RETIFICAÇÃO, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS 

PARÁGRAFOS, DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA 

SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, ANUNCIOU 

OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI 

Nº 70/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA; 

PROJETO DE EMENDA À LEI ORGÂNICA Nº 07/2021, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI NºS 2355/2021, 2356/2021, 2357/2021, 2358/2021, 

2359/2021, 2360/2021, 2361/2021, 2362/2021, 2363/2021, 2364/2021, 2365/2021, 

2366/2021 E 2367/2021, TODOS DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETOS 

DE LEI NºS 01/2021, 02/2021 E 03/2021, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA; PROJETOS DE LEI NºS 04/2021 E 16/2021, AMBOS DE AUTORIA 

DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA; PROJETOS DE LEI NºS 06/2021 E 

07/2021, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; 

PROJETO DE LEI Nº 08/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; 

PROJETO DE LEI Nº 09/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; 

PROJETO DE LEI Nº 10/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

PROJETOS DE LEI NºS 11/2021 E 13/2021, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO; PROJETOS DE LEI NºS 12/2021 E 14/2021, AMBOS DE AUTORIA 

DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; PROJETO DE LEI Nº 15/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; REQUERIMENTOS NºS 01/2021, 02/2021 E 03/2021, 

TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; 
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REQUERIMENTO Nº 04/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE 

OLIVEIRA; INDICAÇÕES NºS 12/2021, 22/2021, 23/2021, 70/2021, 74/2021, 101/2021, 

104/2021, 106/2021, 150/2021, 183/2021 E 184/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; INDICAÇÕES NºS 01/2021, 02/2021, 

03/2021, 04/2021, 05/2021, 06/2021, 07/2021, 08/2021, 09/2021, 11/2021, 13/2021, 

14/2021, 15/2021, 32/2021, 33/2021, 34/2021, 35/2021, 43/2021, 46/2021, 47/2021, 

56/2021, 75/2021, 96/2021, 121/2021, 127/2021, 143/2021, 160/2021, 166/2021 E 

198/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; 

INDICAÇÕES NºS 76/2021, 77/2021 E 105/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES NºS 73/2021, 102/2021, 103/2021, 117/2021 E 

147/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES 

NºS 16/2021, 17/2021, 18/2021, 19/2021, 20/2021, 21/2021, 37/2021, 38/2021, 39/2021, 

40/2021, 41/2021, 42/2021, 48/2021, 52/2021, 53/2021, 54/2021, 59/2021, 60/2021, 

63/2021, 64/2021, 65/2021, 69/2021, 71/2021, 72/2021, 115/2021, 153/2021, 179/2021, 

182/2021 E 185/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; 

INDICAÇÕES NºS 107/2021, 108/2021, 109/2021, 110/2021, 111/2021, 112/2021, 

113/2021, 114/2021, 116/2021, 144/2021, 145/2021, 159/2021, 163/2021, 164/2021, 

165/2021, 169/2021, 170/2021, 171/2021, 172/2021, 173/2021, 174/2021, 175/2021, 

176/2021, 177/2021 E 180/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR 

VALTER; INDICAÇÕES NºS 122/2021, 123/2021, 124/2021, 125/2021, 126/2021, 132/2021, 

133/2021, 134/2021, 136/2021, 137/2021, 138/2021, 139/2021 E 140/2021, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES NºS 24/2021, 25/2021, 

36/2021, 44/2021, 45/2021, 49/2021, 61/2021, 67/2021, 79/2021, 80/2021, 99/2021, 

178/2021 E 186/2021, TODAS DE AUTORIA DA VEREADORA ROSANE FERREIRA; 

INDICAÇÕES NºS 50/2021, 51/2021, 66/2021, 78/2021, 92/2021, 93/2021, 94/2021, 

95/2021, 97/2021, 98/2021, 118/2021, 119/2021, 120/2021, 128/2021, 129/2021, 130/2021, 

131/2021, 146/2021, 148/2021, 149/2021, 151/2021, 152/2021, 161/2021, 162/2021, 

167/2021 E 168/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

INDICAÇÕES NºS 27/2021, 28/2021, 29/2021, 30/2021, 31/2021, 62/2021, 81/2021, 

82/2021, 83/2021, 84/2021, 85/2021, 86/2021, 87/2021, 88/2021, 89/2021, 90/2021, 

91/2021, 154/2021, 155/2021, 156/2021 E 157/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR VILSON CORDEIRO; MOÇÃO Nº 01/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS; PRESTAÇÃO DE CONTAS Nº 01 DA IRMANDADE DA SANTA 

CASA DE MISERICÓRDIA DE BIRIGUI – HMA, REFERENTE AOS MESES DE 

SETEMBRO, OUTUBRO, NOVEMBRO E DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE; E 

PRESTAÇÃO DE CONTAS Nº 02 DA IRMANDADE DA SANTA CASA DE MISERICÓRDIA 
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DE BIRIGUI – HMA, REFERENTE AO MÊS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE. NA 

SEQUÊNCIA O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS QUE SE FIZERAM 

PRESENTES PARA ACOMPANHAR ESTA SESSÃO, DESEJANDO-LHES BOA SORTE 

NESTA NOVA GESTÃO QUE SE INICIOU. EM SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE 

DETERMINOU A REALIZAÇÃO DA VOTAÇÃO DOS REGIMES DE URGÊNCIA DOS 

SEGUINTES PROJETOS DE LEI SOLICITADOS PELO PREFEITO MUNICIPAL. PARA OS 

PROJETOS DE LEI NºS 2366/2021 E 2367/2021: O REGIME DE URGÊNCIA FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS. PARA O PROJETO DE LEI Nº 2365/2021: A VEREADORA ROSANE 

FERREIRA PARTICIPOU DA DISCUSSÃO E DISSE QUE CONSIDERA, DEPOIS DO 

PLANO DIRETOR, ESTE PROJETO DE LEI, QUE DISPÕE SOBRE O ESTUDO DE 

IMPACTO DE VIZINHANÇA, COMO O DE MAIOR IMPORTÂNCIA PARA A 

ORGANIZAÇÃO DE NOSSA CIDADE, TRATANDO-SE DE TRINTA E DUAS PÁGINAS DE 

MUITA COMPLEXIDADE, E PEDIU QUE OS VEREADORES ANALISASSEM COM MUITO 

CUIDADO ESTE PROJETO, MUITO BEM ELABORADO, MAS QUE NÃO SERIA 

POSSÍVEL SER AVALIADO EM REGIME DE URGÊNCIA, POIS É NECESSÁRIO TEMPO 

HÁBIL PARA LEITURA E ENTENDIMENTO DA GRANDIOSIDADE E COMPLEXIDADE DA 

LEI. O REGIME DE URGÊNCIA FOI APROVADO PELA MAIORIA DOS PRESENTES, 

OBTENDO SETE VOTOS FAVORÁVEIS DOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS, 

IRINEU CANTADOR, PEDRINHO GAZETA, RICARDO TEIXEIRA, PROFESSOR VALTER, 

VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO; E DOIS VOTOS CONTRÁRIOS DOS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS E ROSANE FERREIRA. PARA OS PROJETOS DE 

LEI NºS 2356/2021, 2359/2021, 2360/2021, 2361/2021, 2362/2021, 2363/2021 E 2364/2021: 

O REGIME DE URGÊNCIA FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS. PARA O PROJETO DE LEI Nº 2355/2021: A 

VEREADORA ROSANE FERREIRA PARTICIPOU DA DISCUSSÃO E DISSE QUE, EM 

SEU MANDATO DE DEPUTADA ESTADUAL, APRESENTOU NA ASSEMBLEIA PROJETO 

DE LEI QUE VERSAVA SOBRE ESTA MATÉRIA, O QUAL, APESAR DE SER APROVADO, 

FOI POSTERIORMENTE VETADO PELO GOVERNO, DEVIDO AO CUSTO QUE TRARIA 

PARA SER APLICADO. DESTACOU TAMBÉM OS ESTUDOS QUE MOSTRAM QUE 

SETENTA A OITENTA POR CENTO DOS HOMENS QUE COMETEM VIOLÊNCIA 

DOMÉSTICA TAMBÉM TÊM OUTROS PROBLEMAS DE SAÚDE, COMO ENVOLVIMENTO 

COM DROGAS, ÁLCOOL E OUTROS, E DISSE QUE INDEPENDENTE DO DEVIDO 

CUMPRIMENTO DA LEI PENAL, DEVEM SER DISCUTIDAS TAMBÉM AS CAUSAS 

DESSA VIOLÊNCIA, E CUMPRIMENTOU O EXECUTIVO PELA INICIATIVA DE 
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APRESENTAR ESTE PROJETO COMO MATÉRIA EM REGIME DE URGÊNCIA, O QUAL 

É IMPORTANTE PARA A ORGANIZAÇÃO DE NOSSA VIDA EM SOCIEDADE, 

POSSIBILITANDO O ENFRENTAMENTO DESTE FLAGELO DA VIOLÊNCIA DOMÉSTICA. 

O REGIME DE URGÊNCIA FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO 

ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE FALOU SOBRE CASOS DE ESTUPRO, QUE 

OCORRERAM EM UM LOCAL PRÓXIMO AO COLÉGIO IBRAHIM, E QUE O MESMO 

LOCAL TEM SIDO USADO OUTRAS VEZES PARA O MESMO CRIME, BEM COMO 

SOBRE DENÚNCIA DE ASSÉDIO SEXUAL PRATICADO DENTRO DAS DEPENDÊNCIAS 

DO CONSELHO TUTELAR DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR DISSE QUE NÃO PODE 

FICAR APÁTICO DIANTE DESTE TIPO DE DENÚNCIA, PRINCIPALMENTE AGORA 

INVESTIDO DO CARGO DE VEREADOR DESTE MUNICÍPIO E QUE POR 

COINCIDÊNCIA, CHEGOU-LHE ÀS MÃOS A RESOLUÇÃO Nº 73, DE DEZESSETE DE 

MARÇO DE DOIS MIL E VINTE, DESTE LEGISLATIVO, QUE DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO 

DA PROCURADORIA DA MULHER NO ÂMBITO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA, E DISSE QUE ISTO REPRESENTA UMA ESPERANÇA, DE QUE UM 

PEQUENO GESTO POSSA TRAZER UM GRANDE EFEITO. DISSE QUE DIANTE DESTA 

RESOLUÇÃO CABE AO PRESIDENTE INDICAR A PROCURADORA, SENDO UMA 

VEREADORA OU UMA SERVIDORA DA CASA. POR ISSO, O VEREADOR SUGERIU 

QUE O PRESIDENTE DA CASA FIZESSE A INDICAÇÃO, DE ACORDO COM O TEXTO 

DA REFERIDA RESOLUÇÃO, E PEDIU QUE A VEREADORA ROSANE FERREIRA, 

ÚNICA REPRESENTANTE FEMININA ENTRE OS VEREADORES DESTA LEGISLATURA 

FOSSE A INDICADA PARA OCUPAR ESTE CARGO DE PROCURADORA DA MULHER 

DA CÂMARA DE ARAUCÁRIA, E TAMBÉM PEDIU À VEREADORA QUE ACEITASE ESTA 

INDICAÇÃO, PARA QUE SE PUDESSE OFERECER, SE NÃO A SOLUÇÃO, PELO 

MENOS UM REFÚGIO, PARA QUE ALGUÉM POSSA OUVIR AS VÍTIMAS E BUSCAR 

FAZER ALGUMA COISA PARA A DEFESA DAS MULHERES QUE SOFREM ASSÉDIO, 

PORQUE AS VÍTIMAS TÊM MEDO DE SEREM JULGADAS OU DE SEREM APONTADAS 

COMO AS CAUSADORAS DA VIOLÊNCIA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

CELSO NICÁCIO, AFIRMOU QUE VAI BUSCAR MAIORES INFORMAÇÕES SOBRE A 

RESOLUÇÃO Nº 73/2020 PARA DAR ANDAMENTO AO PEDIDO DO VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS. O VEREADOR PROFESSOR VALTER AGRADECEU O 

ACOLHIMENTO QUE RECEBEU DESTA CASA, POR TODOS OS ASSESSORES, 

VEREADORES E FUNCIONÁRIOS DE TODAS AS ÁREAS DESTA CÂMARA MUNICIPAL, 
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E PEDIU À ADMINISTRAÇÃO QUE DEVE SER DADA MAIOR ATENÇÃO AO QUADRO DE 

SERVIDORES EFETIVOS, POIS JÁ IDENTIFICOU QUE HÁ UM NÚMERO REDUZIDO DE 

SERVIDORES, POR DIVERSOS PROBLEMAS, PARA QUE SE BUSQUE UMA SOLUÇÃO 

QUE EVITE O SOBRECARREGAMENTO DE TRABALHO, DESTACANDO QUE, MESMO 

EM NÚMERO REDUZIDO, ESTES ESTÃO ATENDENDO BEM A TODOS OS 

VEREADORES. AGRADECEU AOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS PRESENTES NO 

PLENÁRIO, E DISSE QUE TEM PASSADO PELAS SECRETARIAS MUNICIPAIS, 

JUNTAMENTE COM SUA EQUIPE, E SEMPRE FORAM MUITO BEM RECEPCIONADOS 

EM TODAS ELAS, E DISSE QUE ISTO É IMPORTANTE PORQUE, COMO VEREADOR, 

ELE TEM QUE CONHECER BEM CADA SECRETARIA E DEPARTAMENTO DA 

ADMINISTRAÇÃO, PARA QUE POSSA NO LEGISLATIVO TRABALHAR EM PROL DA 

POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DISSE QUE ERA 

UMA HONRA ESTAR FAZENDO USO DA TRIBUNA DESTA CASA, PELO INTERESSE DO 

TRABALHO QUE SEMPRE TEVE. O VEREADOR FALOU SOBRE O FINAL DO 

PROCESSO ELEITORAL, QUE FOI MUITO DIFÍCIL E COMPLICADO, COMO TUDO O 

QUE ACONTECEU NO ANO PASSADO, DEVIDO À PANDEMIA DO NOVO 

CORONAVÍRUS, E SOBRE AS DIFICULDADES DE PEDIR VOTO DOS ELEITORES 

NUMA ELEIÇÃO QUE FOI DIFERENTE DE TODAS AS OUTRAS. DISSE QUE NO FINAL 

DO PROCESSO ELEITORAL SE VÊ AQUELES QUE NÃO QUEREM LARGAR O PODER 

E MUITO MENOS RESPEITAR O PROCESSO DEMOCRÁTICO, QUERENDO SE 

MANTER NOS BASTIDORES, ATÉ MESMO INTERPELANDO OS VEREADORES QUE 

FORAM ELEITOS, COMBINANDO VOTOS PARA A COMPOSIÇÃO DA MESA. O 

VEREADOR DISSE QUE O RECADO FOI DADO NAS URNAS, TANTO É QUE ELES NÃO 

ESTÃO AQUI. DISSE QUE ESTA CÂMARA TEM QUE SER RESPEITADA E O 

PROCESSO DEMOCRÁTICO EM ARAUCÁRIA TEM QUE SER RESPEITADO. DISSE QUE 

MUITOS DOS NOVOS VEREADORES PASSARAM POR ESTA FALTA DE RESPEITO 

PELO PROCESSO DEMOCRÁTICO, E QUE ALGUNS CANDIDATOS DIZIAM QUE 

FARIAM SUAS VOTAÇÕES SOZINHOS E NÃO CONSEGUIRAM, VINDO DEPOIS 

RECLAMAR, CANDIDATOS QUE MENOSPREZARAM AS LIDERANÇAS COMUNITÁRIAS 

E FICARAM DE FORA. O VEREADOR DISSE QUE APÓS A ELEIÇÃO DA MESA, OS 

VEREADORES TIVERAM SUAS DIVERGÊNCIAS NAS DISCUSSÕES, O QUE É 

NATURAL, MAS AS COISAS SE ENCAMINHARAM NORMALMENTE, E DISSE QUE 

ACREDITA MUITO NO TRABALHO DESTA CÂMARA, COMO POR EXEMPLO, NO 

NÚMERO DE PROPOSIÇÕES QUE DERAM ENTRADA, MOSTRA A VONTADE DE 

TODOS DE TRABALHAREM PARA QUE ESTE SEJA UM LEGISLATIVO QUE VAI FAZER 

A DIFERENÇA. PEDIU A TODOS OS VEREADORES QUE ESTA CASA NÃO SEJA 
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APENAS UM PALCO PARA CANDIDATURAS ANTECIPADAS, QUE SEJA VOTADO 

REALMENTE O QUE AS PESSOAS PRECISAM EM NOSSA CIDADE, E QUE OS QUE 

FORAM ELEITOS VEREADORES DESTE MUNICÍPIO FAÇAM O SEU MANDATO EM 

PROL DA CIDADE E NÃO EM PROL DE UM PROCESSO ELEITORAL QUE ESTÁ POR 

VIR, E QUE NÃO SEJA APENAS UM TEATRO A ATUAÇÃO AQUI NESTA CASA, MAS SIM 

UMA AÇÃO DE FORMA CORRETA, SÉRIA E RETA, ONDE CADA VEREADOR TENHA 

SUA PRÓPRIA OPINIÃO, MESMO POR EQUIPE, MAS QUE A OPINIÃO DO VEREADOR 

PREVALEÇA E QUE ELE POSSA EXPÔ-LA DE FORMA INDEPENDENTE. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS CUMPRIMENTOU OS REPRESENTANTES DO GOVERNO 

PRESENTES, BEM COMO OS REPRESENTANTES DA COMUNIDADE DO JARDIM 

CALIFÓRNIA, DE ONDE RELATOU UMA SITUAÇÃO DE UMA NOVA REINTEGRAÇÃO DE 

POSSE, DETERMINADA POR UMA JUÍZA, EM RELAÇÃO A TERRENOS NA RUA 

TESOUREIRO E BICO DE LACRE, PARA QUE ATÉ O DIA DEZENOVE OS MORADORES 

DEIXASSEM SUAS CASAS. O VEREADOR FALOU DE SUAS AÇÕES JUNTO À COHAB 

ARAUCÁRIA, COM AJUDA DE UM ADVOGADO ESPECIALISTA, DOUTOR GENÉSIO DA 

NATIVIDADE, QUE JÁ FOI PROCURADOR-GERAL DESTE MUNICÍPIO. O VEREADOR 

FALOU DE SUA PREOCUPAÇÃO COM OS MORADORES QUE ALI VIVEM HÁ MAIS DE 

VINTE ANOS, ONDE SE ENCONTRAM MORADORES IDOSOS, CRIANÇAS E QUE NÃO 

TÊM PARA ONDE IREM, POR ISSO FEZ UM APELO PARA TODOS OS VEREADORES 

DA CASA PARA QUE SE UNISSEM PARA FAZER A DEFESA DESSES MORADORES, 

POIS JÁ FEZ UM PEDIDO PARA A JUÍZA PARA QUE FOSSE DADA UMA 

PRORROGAÇÃO NO PRAZO, QUE POSSIBILITASSE AOS ADVOGADOS ENTRAREM 

COM RECURSOS POIS, COMO VEREADOR ELE SABE QUE TEM OS SEUS LIMITES DE 

ATUAÇÃO, POR ISSO SEU PEDIDO PARA QUE OS VEREADORES PUDESSEM 

COMPARECER NO DIA DEZENOVE NAQUELE BAIRRO PARA TAMBÉM APOIAREM OS 

MORADORES. DISSE QUE VAI FAZER A SUA PARTE COMO VEREADOR LUTANDO 

PELA DEFESA DAQUELES MORADORES DE NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

FALOU QUE CHAMA A ATENÇÃO O ORÇAMENTO DA COHAB QUE, EM DOIS MIL E 

VINTE ERA DE VINTE E QUATRO VÍRGULA NOVE MILHÕES DE REAIS E PARA ESTE 

ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM É DE TRÊS VÍRGULA OITO MILHÕES, OU SEJA, É UM 

ORÇAMENTO MUITO BAIXO, POR ISSO PERGUNTOU COMO É QUE A COHAB VAI 

ATNDER A TODA A DEMANDA QUE TEMOS EM ARAUCÁRIA PARA REGULARIZAR AS 

ÁREAS DE OCUPAÇÃO, NÃO SENDO POR FALTA DE VONTADE DA COHAB, MAS 

PORQUE NÃO TEM DINHEIRO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO 

NICÁCIO, DISSE QUE FICOU SABENDO NA TARDE DE ONTEM SOBRE ESTA 

SITUAÇÃO JUDICIAL DAQUELA COMUNIDADE, POR ISSO SUGERIU QUE FOSSE 
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FEITA UMA REUNIÃO, APÓS A SESSÃO, COM OS REPRESENTANTES DOS 

MORADORES PARA CONHECIMENTO DA REAL SITUAÇÃO. O VEREADOR VAGNER 

CHEFER TAMBÉM SUGERIU UMA COMISSÃO DE VEREADORES PARA CONVERSAR 

COM OS REPRESENTANTES DA COMUNIDADE DO JARDIM CALIFÓRNIA APÓS A 

SESSÃO, PARA QUE POSSAM, JUNTOS, LUTAR PELA COMUNIDADE PORQUE TODOS 

JUNTOS TERÃO UMA FORÇA MAIOR. NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, 

PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, ONDE O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMUNICOU O INÍCIO DAS REUNIÕES DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DA CASA, QUE SERÃO REALIZADAS TODAS AS 

TERÇAS-FEIRAS, ÀS QUATORZE HORAS, E TODAS AS QUINTAS-FEIRAS, ÀS NOVE 

HORAS. COMUNICOU TAMBÉM QUE NO DIA VINTE E SEIS DE FEVEREIRO DO 

CORRENTE, ÀS DEZ HORAS, NO PLENÁRIO DESTA CASA, SERÁ REALIZADA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA CONVOCADA PELA COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, 

COM O OBJETIVO DE DEMONSTRAR E AVALIAR O CUMPRIMENTO DAS METAS 

FISCAIS DO TERCEIRO QUADRIMESTRE DE DOIS MIL E VINTE. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA E, NÃO 

HAVENDO MATÉRIAS A SEREM VOTADAS, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

CELSO NICÁCIO, ABRIU ESPAÇO PARA PRONUNCIAMENTOS DOS VEREADORES À 

RESPEITO DO INÍCIO DOS TRABALHOS DESTA LEGISLATURA. PRIMEIRAMENTE, O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS DISSE QUE ESTÁ MUITO FELIZ, NÃO SÓ POR SER 

UM VEREADOR DESTA CASA, MAS TAMBÉM PELO QUE PÔDE CONHECER, 

ALGUMAS SEMANAS ATRÁS, DAS OBRAS DO MUNICÍPIO, JUNTAMENTE COM O 

PREFEITO HISSAM, QUE TEM ESTE ESTILO DE SER O EXECUTIVO E TAMBÉM O 

FISCAL DAS OBRAS QUE ESTÃO SENDO FEITAS E, NA OCASIÃO PÔDE DIZER AO 

PREFEITO DA FELICIDADE DE VER AS OBRAS ACONTECENDO E AVANÇANDO EM 

ARAUCÁRIA, PORQUE POR MUITO TEMPO ARAUCÁRIA FICOU CONHECIDA COMO A 

“CIDADE DO NÃO DÁ”. DISSE QUE AO VER AS OBRAS LEMBROU-SE DO ANO DE 

DOIS MIL E ONZE, QUANDO IMBUÍDO DA VONTADE DE FAZER ALGUMA COISA PELA 

CIDADE, CANDIDATOU-SE A VEREADOR, TOMANDO CONHECIMENTO DE UM SONHO 

DE TRANSFORMAR A CIDADE, MUITO CHAMADA PELA EXPRESSÃO DE “POBRE 

CIDADE RICA”, E O SONHO ERA UM PROJETO DENOMINADO “CONSTRUINDO UMA 

FELIZ CIDADE”, ORGANIZADO POR UM GRUPO DE PESSOAS QUE DESEJAVAM O 

PROGRESSO DO MUNICÍPIO, POR ISSO ESTÁ FELIZ HOJE POR TER SIDO LHE DADA 

A OPORTUNIDADE, DE FATO, DE PARTICIPAR DESTE TEMPO DE ESPERANÇA, ONDE 

AINDA EXISTEM DESAFIOS GIGANTES, COM DÉCADAS DE ATRASO, MAS QUE ESTÁ 

CAMINHANDO EM FRENTE, COM UMA VELOCIDADE INCRÍVEL, PORQUE PARA ELE 
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NÃO TEM A VER APENAS COM ASFALTO, COM LUZES, COM CRECHES, COM A 

PASSAGEM DE ÔNIBUS COLETIVO MAIS BARATA DO ESTADO DO PARANÁ, MAS TEM 

A VER COM SER PASTOR, CHAMADO POR DEUS PARA CUIDAR DE PESSOAS, E ISTO 

TEM A VER COM SENTIMENTOS DE ESPERANÇA, DE ALEGRIA E DE FELICIDADE, 

POIS ARAUCÁRIA DEIXOU DE SER A “CIDADE DO NÃO DÁ” E ESTÁ SE TORNANDO A 

“CIDADE DO É POSSÍVEL”. DISSE QUE TODOS OS VEREADORES TÊM ESTA 

OPORTUNIDADE DE CONTRIBUIR COM ESTE TEMPO DIVISOR DE ÁGUAS NO 

MUNICÍPIO, COM O PREFEITO HISSAM À FRENTE, CAPITANEANDO, E ESTA CASA, 

DENTRO DO CONTEXTO GERAL DO MUNICÍPIO, MANTENDO SUA INDEPENDÊNCIA. 

DISSE QUE FICA FELIZ DE PODER PARTICIPAR, SENDO PARCEIRO DO GOVERNO 

MUNICIPAL, COLOCANDO-SE À DISPOSIÇÃO, NÃO SENDO UM DAQUELES QUE 

ATRAPALHAM, MAS DAQUELES QUE AJUDAM. O VEREADOR FALOU SOBRE O DIA 

DO REPÓRTER, PARABENIZANDO A TODOS OS PROFISSIONAIS RADIALISTAS 

REPÓRTERES, PELA PASSAGEM DO DIA NACIONAL DO REPÓRTER, NESTA DATA DE 

DEZESSEIS DE FEVEREIRO, PORQUE QUALQUER AÇÃO TOMADA, MESMO 

PEQUENA, SÓ SE TORNARÁ GRANDE SE FOR ANUNCIADA E DIVULGADA, DAÍ A 

GRANDE IMPORTÂNCIA DO TRABALHO DOS REPÓRTERES DE TODOS OS CANAIS 

DE COMUNICAÇÃO, ASSIM COMO DAS MÍDIAS SOCIAIS, QUE AJUDAM A CONSTRUIR 

O NOSSO MUNICÍPIO E TAMBÉM O NOSSO PAÍS. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

PARABENIZOU OS MORADORES DO JARDIM CALIFÓRNIA, QUE SE REUNIRAM PARA 

BUSCAR UMA SOLUÇÃO PARA O SEU PROBLEMA, SENDO UMA PREOCUPAÇÃO QUE 

COMPARTILHA, POIS É MUITO DURO MORAR NUMA REGIÃO E SER, DE REPENTE, 

CONVIDADO A RETIRAR-SE. DISSE QUE A QUESTÃO FUNDIÁRIA É MUITO SÉRIA EM 

NOSSO PAÍS, ASSIM COMO A ESPECULAÇÃO IMOBILIÁRIA, POR ISSO É 

IMPORTANTE A BUSCA POR SOLUÇÕES CONTANDO COM TODOS OS VEREADORES. 

O VEREADOR DISSE QUE TAMBÉM EXISTEM OUTRAS COMUNIDADES QUE 

PODERÃO TER O MESMO PROBLEMA, TENDO QUE PASSAR PELOS PROBLEMAS 

QUE HOJE O JARDIM CALIFÓRNIA ESTÁ PASSANDO, TALVEZ POR FALTA DE 

ORIENTAÇÃO, POR ISSO, PEDIU QUE OS VEREDORES POSSAM JUNTOS FAZER 

ALGUMA COISA PARA LEVAR ORIENTAÇÕES PARA AS OUTRAS COMUNIDADES NO 

SENTIDO DE BUSCAR A LEGALIZAÇÃO FUNDIÁRIA, PARA QUE ESTE PROBLEMA 

NÃO ACONTEÇA NOVAMENTE. O VEREADOR PARABENIZOU A COMISSÃO DA 

EDUCAÇÃO QUE FICOU POR VÁRIOS DIAS DISCUTINDO A QUESTÃO DO RETORNO 

ÀS AULAS NAS ESCOLAS MUNICIPAIS E DISSE QUE É IMPORTANTE QUE ESTA 

DISCUSSÃO TENHA SIDO COLETIVA, OUVINDO-SE VÁRIOS SETORES, TANDO DA 

SAÚDE COMO DA EDUCAÇÃO PARA QUE, DE FATO, ESTE RETORNO ACONTEÇA 
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COM SEGURANÇA, PRINCIPALMENTE PARA AS CRIANÇAS E PROFISSIONAIS. O 

VEREADOR, QUE ESTÁ EM SEU PRIMEIRO MANDATO, DISSE QUE ESTÁ 

CIRCULANDO NA CIDADE, POR TODOS OS BAIRROS E SETORES DA PREFEITURA, 

PARA CONHECER MAIS DE PERTO OS PROBLEMAS E REIVINDICAÇÕES DA 

POPULAÇÃO, POR ISSO, JÁ APRESENTOU ALGUMAS INDICAÇÕES PARA SEREM 

APROVADAS PELO LEGISLATIVO, ASSIM COMO, UM PROJETO DE LEI RELACIONADO 

AO FUNDO ROTATIVO PARA AS UNIDADES EDUCACIONAIS, PRINCIPALMENTE POR 

SER PROFESSOR HÁ MUITOS ANOS NO MUNICÍPIO E TER AS PREOCUPAÇÕES 

DESTA ÁREA, NA QUAL VEM CONVIVENDO E OBSERVANDO. A VEREADORA 

ROSANE FERREIRA CUMPRIMENTOU O PROCURADOR GERAL DO MUNICÍPIO, 

DOUTOR SIMON DE QUADROS, EXTENSIVO A TODOS OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS 

PRESENTES, BEM COMO A TODOS OS PRESENTES NO PLENÁRIO DESTA CASA. A 

VEREADORA DESTACOU A INDICAÇÃO Nº 186/2021, DE SUA AUTORIA, QUE INICIA 

TRAMITAÇÃO A PARTIR DESTA SESSÃO, QUE SUGERE A INCLUSÃO DOS 

PROFESSORES DA REDE MUNICIPAL NO ROL PRIORITÁRIO DA VACINAÇÃO 

CONTRA A COVID-19. DISSE QUE ESTÁ ACOMPANHANDO DE PERTO O QUE FOI AS 

CRIANÇAS ESTAREM FORA DA ESCOLA, COM DEPOIMENTOS EMOCIONANTES DE 

MÃES DIANTE DO FATO DE CRIANÇAS FICAREM EM CASA, COM OS PROBLEMAS 

QUE PODEM OCORRER COM ESTA SITUAÇÃO, SEM CONTAR COM UM 

COMPUTADOR OU SEM ESTRUTURA DE INTERNET E OUTRAS DIFICULDADES DE 

ACOMPANHAR OS ESTUDOS EM CASA. FALOU SOBRE A APROVAÇÃO DO REGME 

DE URGÊNCIA PARA UM PROJETO QUE AUTORIZARÁ OPERAÇÃO DE CRÉDITO DE 

CINQUENTA MILHÕES DE REAIS PARA PAGAMENTO DE PRECATÓRIOS, E DISSE 

QUE ENTENDE QUE SE A VACINA ESTIVER DISPONÍVEL NO MERCADO EM BREVE, 

NÃO SE PODERÁ SUPRIR A DEMANDA DE VACINAÇÃO EM ARAUCÁRIA, POR ISSO 

ESTÁ ANTECIPANDO UMA PREOCUPAÇÃO DE QUE O EXECUTIVO SE ORGANIZE 

PARA A IMUNIZAÇÃO DOS NOSSOS PROFESSORES. AFIRMOU QUE NÃO EXISTE 

PROJETO DE NAÇÃO SEM PROJETO DE EDUCAÇÃO, SEM UMA ESCOLA FORTE, E 

QUE NESTE ANO PASSADO, PERDIDO, HOUVE UM DÉFICIT GRANDE QUE TERÁ QUE 

SER COMPENSADO E NÃO SERÁ FÁCIL. APROVEITANDO A OPORTUNIDADE, A 

VEREADORA PARABENIZOU A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, ADRIANA 

PALMIERI, PRESENTE NO PLENÁRIO, PELO TRABALHO QUE VEM DESENVOLVENDO 

FRENTE A PASTA NO MUNICÍPIO. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E DESEJOU SUCESSO AOS VEREADORES NOVOS 

DESTA CASA, LEMBRANDO QUE TODOS QUE CHEGAM AO CARGO DE VEREADOR 

TÊM O SONHO DE MUDAR A CIDADE DE ARAUCÁRIA, MAS COMO TODOS SABEM, O 
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PODER DO VEREADOR É LIMITADO E NÃO É FÁCIL SER VEREADOR DE ARAUCÁRIA, 

POIS O VEREADOR É QUE ESTÁ NA LINHA DE FRENTE DA ADMINISTRAÇÃO, POR 

ISSO É O PRIMEIRO QUE A POPULAÇÃO PROCURA, PORQUE É MAIS DIFÍCIL 

CHEGAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL OU AO PREFEITO, POR ISSO, APELOU AOS 

VEREADORES QUE ATENDEM O POVO EM SEUS GABINETES, QUE POSSAM SER 

OUVIDOS E ATENDIDOS COM CARINHO EM SUAS REIVINDICAÇÕES. DISSE QUE É 

VEREADOR EM ARAUCÁRIA HÁ VINTE ANOS E, POR ISSO, CONHECE AS 

DIFICULDADES DO POVO, POIS SOMOS UMA CIDADE RICA MAS, INFELIZMENTE, O 

POVO DE NOSSA CIDADE É POBRE, ONDE CRIANÇAS QUE VÃO PARA A CRECHE 

MUITAS VEZES NÃO TEM O QUE COMER EM CASA. TAMBÉM APELOU A TODOS OS 

SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, PRINCIPALMENTE O SECRETÁRIO DE SAÚDE, PARA 

QUE ATENDA O POVO COM MUITO CARINHO, FAZENDO DE TUDO PARA RESOLVER 

OS PROBLEMAS DE SAÚDE EM ARAUCÁRIA, POIS O NOSSO POVO CARECE, 

ESPECIALMENTE NESTE PERÍODO DE PANDEMIA POR QUE ESTAMOS PASSANDO, 

COM GRANDE DESEMPREGO E MUITA DIFICULDADE. DESTACOU A SECRETÁRIA DE 

EDUCAÇÃO, ADRIANA PALMIERI, PARABENIZANDO-A PELO SEU TRABALHO, 

QUANDO FEZ MUITO PELA CIDADE DE ARAUCÁRIA E DISSE QUE O PREFEITO A 

ESCOLHEU MUITO BEM PARA O CARGO. PARABENIZOU TAMBÉM A TODOS OS 

SECRETÁRIOS MUNICIPAIS E DESEJOU QUE TODOS SEJAM ABENÇOADOS E 

CONTINUEM TRABALHANDO DESTA FORMA, PORQUE O POVO DE ARAUCÁRIA 

MERECE SER BEM ATENDIDO E QUE TEMOS UM PREFEITO COM MUITA 

SENSIBILIDADE E QUEM FEITO MUITO PELO MUNICÍPIO E TEM CERTEZA QUE VAI 

FAZER MUITO MAIS. O VEREADOR DISSE QUE SEMPRE DEU ATENÇÃO AO POVO E 

NUNCA SE ARREPENDEU, POIS JÁ ESTEVE FORA DO LEGISLATIVO, MAS FOI O 

POVO QUE O RECOLOCOU DE VOLTA NA CÂMARA MUNICIPAL. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS DIRIGIU-SE AOS REPRESENTANTES DOS MORADORES DA 

ÁREA DO JARDIM CALIFÓRNIA, QUE ENFRENTARÃO A REITEGRAÇÃO DE POSSE, E 

AO PRESIDENTE DA COHAB ARAUCÁRIA, JOSÉ FERREIRA SOARES NETO, TAMBÉM 

PRESENTE NO PLENÁRIO, PARA QUE NA REUNIÃO, QUE SERÁ REALIZADA APÓS 

ESTA SESSÃO, POSSAM FAZER PARTE DAS DISCUSSÕES. DISSE QUE A COHAB 

TEM DUAS MIL E NOVECENTAS PESSOAS NA FILA DE ESPERA POR UMA CASA, E 

COM O ORÇAMENTO BAIXO DA COHAB VAI SER DIFÍCIL ATENDER ESTA DEMANDA 

SEM A AJUDA DO MUNICÍPIO. DESTACOU QUE EM DOIS MIL E DEZENOVE PROPÔS 

EMENDA NO ORÇAMENTO DA COHAB NO VALOR DE UM MILHÃO DE REAIS PARA A 

LEALIZAÇÃO DAS ÁREAS DE OCUPAÇÃO E, HOJE, SE SURPREENDEU COM O 

ORÇAMENTO DA COHAB PARA DOIS MIL E VINTE E UM NO VALOR DE TRÊS 
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MILHÕES E OITOCENTOS MIL REAIS, OU SEJA, NÃO VÃO ATENDER ESSAS 

DEMANDAS. O VEREADOR FALOU SOBRE O PERÍODO DE RECESSO, NO QUAL 

CONTINUOU A FAZER VISITAS À POPULAÇÃO, CONTINUOU FAZENDO SEU 

TRABALHO DE VEREADOR, MAS COM MUITA TRISTEZA, PORQUE NÃO ESTÁ SENDO 

FÁCIL PARA ELE, PARA SEUS FILHOS E SUA FAMÍLIA, POIS PERDEU SUA ESPOSA 

QUE SEMPRE LUTOU AO SEU LADO NAS HORAS DIFÍCEIS. DISSE QUE PODE TER 

HAVIDO NEGLIGÊNCIA MÉDICA POR NÃO TER TIDO O ACOMPANHAMENTO MÉDICO 

DEVIDO APÓS O TRANSPLANTE DE FÍGADO A QUE SE SUBMETEU SUA ESPOSA, 

TENDO SIDO DEIXADA FAZENDO SUA RECUPERAÇÃO EM CASA APENAS CINCO 

DIAS APÓS A CIRURGIA NO HOSPITAL DO ROCIO, EM CAMPO LARGO, E O 

VEREADOR NEM TEVE A OPORTUNIDADE DE CONVERSAR COM O MÉDICO QUE A 

ATENDEU NAQUELE HOSPITAL, QUE APESAR DE GOZAR DE MUITO PRESTÍGIO E 

SER DE REFERÊNCIA, NA PRÁTICA É MUITO DIFERENTE, SEM POSSIBILIDADE DE 

FAMILIARES CONVERSAREM COM OS MÉDICOS QUE FAZEM AS CIRURGIAS. O 

VEREADOR RELATOU OS MOMENTOS DIFÍCEIS POR QUE PASSOU APÓS A 

CIRURGIA DE SUA ESPOSA, QUE FOI LIBERADA MESMO SEM ESTAR PASSANDO 

BEM DE SAÚDE, SENDO NOVAMENTE INTERNADA, MAS SEM OS CUIDADOS QUE 

DEVERIAM SER ADOTADOS PARA SUA RECUPERAÇÃO. DISSE QUE SUA 

PREOCUPAÇÃO É POR CONTA DO GRANDE NÚMERO DE PACIENTES QUE SÃO 

TRANSFERIDOS PARA AQUELE HOSPITAL E PODEM, TAMBÉM, ESTAR MORRENDO 

SEM QUE SE POSSA FAZER NADA, E DISSE QUE É POR ISSO QUE VAI CONTINUAR 

LUTANDO NESTA CASA PELO DIREITO DE NOSSA POPULAÇÃO À SAÚDE, E FEZ UM 

APELO AO PREFEITO, QUE FOI ELEITO E GANHOU A CONFIANÇA DE NOSSA 

POPULAÇÃO, COM MAIS DE SETENTA POR CENTO DOS VOTOS, POR ISSO PEDIU 

ENCARECIDAMENTE PARA QUE DÊ UM JEITO EM NOSSOS HOSPITAIS DA CIDADE, 

PARA QUE POSSAM ATENDER NOSSA POPULAÇÃO SEM PRECISAR TRANSFERIR 

PACIENTES PARA OUTRAS CIDADES, PORQUE DINHEIRO O MUNICÍPIO TEM, COM 

UMA RENDA DE MAIS DE UM BILHÃO E TREZENTOS MIL REAIS POR ANO, POR ISSO 

É SÓ QUERER E FAZER UMA BOA GESTÃO QUE AS COISAS ACONTECEM. O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E 

COMENTOU SOBRE O VOTO CONTRÁRIO DOS VEREADORES ROSANE FERREIRA E 

APARECIDO RAMOS A RESPEITO DO REGIME DE URGÊNCIA DO PROJETO DE LEI Nº 

2365/2021, E QUE CONSIDERA PERTINENTE A PREOCUPAÇÃO DOS VEREADORES, 

PORQUE ESTÁ SE TRATANDO DE PROJETO DE GRANDE MAGNITUDE E 

IMPORTÂNCIA, QUE DIRECIONA O NORTE PARA O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E SEU 

CRESCIMENTO, QUE O PROJETO PRECISA SER ANALISADO COM MUITA CALMA, 
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MAS DESTACOU QUE EXISTE O PRAZO LEGAL DE QUARENTA E CINCO DIAS PARA 

FAZÊ-LO E É CLARO QUE AS COMISSÕES JÁ ESTARÃO SENDO CONVOCADAS PARA 

ESTE TRABALHO. O VEREADOR PARABENIZOU OS DEMAIS VEREADORES PELO 

NÚMERO DE INDICAÇÕES JÁ APRESENTADAS, QUE REPRESENTAM AS 

REIVINDICAÇÕES DA COMUNIDADE ARAUCARIENSE E TAMBÉM DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, NA PESSOA DO PREFEITO HISSAM E DO SEU SECRETARIADO, QUE 

ESTÁ TRABALHANDO, POIS SE PODE VER JÁ OS RESULTADOS PELO GRANDE 

NÚMERO DE PROJETOS ENVIADOS AO LEGISLATIVO, QUE TERÁ MUITO TRABALHO 

PELOS QUATRO ANOS DESTA LEGISLATURA. DISSE QUE CONFIA E ACREDITA NO 

TRABALHO DO PREFEITO HISSAM E ACREDITA QUE ELE ESTÁ FAZENDO UM 

EXCELENTE MANDATO, COM A AJUDA DO LEGISLATIVO E COM A EQUIPE DE 

TRABALHO QUE ELE TEM. O VEREADOR AGRADECEU A EQUIPE DE FUNCIONÁRIOS 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA QUE MAIS UMA VEZ O ESTÁ ACOLHENDO E 

PARABENIZOU-OS PELA DEDICAÇÃO E COMPETÊNCIA QUE DÃO AO LEGISLATIVO 

ARAUCARIENSE. PARABENIZOU OS VEREADORES QUE O ANTECEDERAM À FALA, 

QUE MOSTRARAM SUAS PREOCUPAÇÕES COM DIVERSAS ÁREAS DE NOSSO 

MUNICÍPIO E SALIENTOU A IMPORTÂNCIA DE DUAS SECRETARIAS MUNICIPAIS-

PONTA, QUE SÃO A DE EDUCAÇÃO E A DE SAÚDE, CUJOS TITULARES HOJE SE 

FAZEM PRESENTES NESTA SESSÃO. ESTACOU A FALA DO VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA DE QUE A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA HOJE ESTÁ COM GRANDES 

DIFICULDADES E CARÊNCIAS, PRINCIPALMENTE AS QUE FORAM TRAZIDAS POR 

ESTA PANDEMIA QUE ENFRENTAMOS NO DIA A DIA, POR ISSO A IMPORTÂNCIA 

DESTAS DUAS SECRETARIAS TEREM UM OLHAR CLÍNICO SOBRE ESTAS PESSOAS 

QUE ESTÃO NECESSITADAS DA SAÚDE E NÃO TÊM A QUEM RECORRER, BEM 

COMO AS DIFICULDADES QUE SE ESTÁ PASSANDO COM AS CRIANÇAS EM CASA, 

QUE QUEREM VOLTAR ÀS SALAS DE AULA, QUEREM REVER SEUS AMIGOS, POIS 

ESTA SITUAÇÃO ACABA CRIANDO DIFICULDADES DENTRO DE CASA. DIRIGINDO-SE 

AOS MORADORES DO JARDIM CALIFÓRNIA, DISSE QUE VAI PARTICIPAR DA 

REUNIÃO PARA JUNTOS ENCONTRAREM O QUE POSSA SER FEITO QUANTO A ESTA 

QUESTÃO DOS DESPEJOS NA REGIÃO EM QUE ESTÃO MORANDO. O VEREADOR 

PARABENIZOU A TODOS OS VEREADORES, DESEJANDO-LHES PROFÍCUA E BOA 

GESTÃO NA CÂMARA MUNICIPAL E, AO PREFEITO HISSAM E SUA EQUIPE, DESEJOU 

UM BOM TRABALHO E REAFIRMOU QUE HOJE A CÂMARA MUDOU PARA MELHOR. O 

VEREADOR VAGNER CHEFER AGRADECEU À PRESIDÊNCIA E AOS FUNCIONÁRIOS 

DA CASA PELA ACOLHIDA E APOIO NESTES QUARENTA E CINCO DIAS DE MANDATO 

NESTE LEGISLATIVO. O VEREADOR ANUNCIOU QUE JÁ FORAM APRESENTADAS 
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VINTE E SEIS INDICAÇÕES DE SUA AUTORIA, PELO QUE AGRADECEU O EMPENHO 

DA EQUIPE DE SEU GABINETE E DAS PESSOAS DAS COMUNIDADES QUE TRAZEM 

AS DEMANDAS REIVINDICATÓRIAS, TAMBÉM AGRADECEU A PRESENÇA DO 

SENHOR KALEB, DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO JARDIM CALIFÓRNIA, ASSIM 

COMO REPRESENTANTES DO JARDIM XANGAI E DEMAIS PRESENTES 

ACOMPANHANDO A SESSÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA MAIS UMA VEZ 

ENALTECEU O TRABALHO DESENVOLVIDO PELA SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO 

ADRIANA PALMIERI, E O TRABALHO DE DISCUSSÃO SOBRE A VOLTA ÀS AULAS QUE 

FOI FEITO, DESTACANDO A PARTICIPAÇÃO DA CÂMARA ATRAVÉS DOS 

ASSESSORES DE SEU GABINETE, BEM COMO O TRABALHO DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, POIS É IMPORTANTE O TRABALHO REALIZADO COM 

DEMOCRACIA. DESTACOU TAMBÉM O PEDIDO DA VEREADORA ROSANE FERREIRA 

EM RELAÇÃO À VACINAÇÃO PRIORITÁRIA DOS PROFISISONAIS DA EDUCAÇÃO, E 

COMENTOU QUE QUEM TRABALHOU NA DIREÇÃO DE ESCOLAS POR MUITO TEMPO 

SABE O PAPEL DA ESCOLA NA PARTE EDUCACIONAL SOCIAL, TENDO PARTICIPADO 

DE DIVERSAS AÇÕES NO MUNICÍPIO, COMO A DISTRIBUIÇÃO DOS KITS DE 

ALIMENTAÇÃO NAS CRECHES DO MUNICÍPIO, SENDO UM TRABALHO SOCIAL 

DENTRO DA PANDEMIA. O VEREADOR DESTACOU A IMPORTÂNCIA DESTE 

TRABALHO SOCIAL, NÃO SOMENTE NA EDUCAÇÃO, MAS TAMBÉM LEMBROU QUE 

AS IGREJAS TAMBÉM FAZEM UM TRABALHO SOCIAL, POR ISSO APOIOU O PROJETO 

DE LEI APRESENTADO PELO VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE TRATA DA 

INCLUSÃO DE REPRESENTANTES RELIGIOSOS AO GRUPO DE RISCO PARA 

RECEBEREM A VACINA CONTRA A COID-19 NAS CAMPANHAS MUNICIPAIS DE 

VACINAÇÃO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, EM APARTE CONCEDIDO, 

COMENTOU QUE SEU PROJETO NÃO VISA BENEFICIAR APENAS UMA CLASSE, NÃO 

TEM A VER COM OS LÍDERES RELIGIOSOS, MAS O PROJETO VISA INCLUIR OS 

LÍDERES RELIGIOSOS DE TODAS AS RELIGIÕES EM TODAS AS CAMPANHAS DE 

VACINAÇÃO NO MUNICÍPIO, POIS SÃO PESSOAS QUE MANTÉM CONTATO DIRETO 

COM OS DOENTES, PORQUE SEMPRE SÃO CHAMADOS PARA ACOMPANHAR OS 

FIÉIS DE TODAS AS RELIGIÕES, POIS AS PESSOAS, EM GRANDE NÚMERO, MANTÉM 

UMA RELAÇÃO DE CONFIANÇA COM SEUS LÍDERES RELIGIOSOS, DAÍ O CONTATO 

MUITO PRÓXIMO, QUE AUMENTA OS RISCOS DE CONTAMINAÇÃO OU CONTÁGIO, 

POR ISSO PODE DIZER QUE O PROJETO NÃO TEM A VER COM RELIGIÃO E SIM COM 

A SAÚDE PÚBLICA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO SUA FALA, 

DISSE QUE É UM PROJETO MUITO IMPORTANTE, DA MESMA FORMA, DESTACOU 

SEU PROJETO APRESENTADO PARA QUE OS CULTOS RELIGIOSOS E ATIVIDADES 
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RELIGIOSAS DE QUALQUER NATUREZA SEJAM RECONHECIDOS COMO ATIVIDADES 

ESSENCIAIS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, PELO MESMO MOTIVO DO ESTREITO 

CONTATO QUE SE REALIZA NESTAS ATIVIDADES. O VEREADOR DESTACOU 

TAMBÉM AS FALAS QUE FORAM FEITAS EM RELAÇÃO AOS PROBLEMAS DE 

HABITAÇÃO, E DISSE QUE TAMBÉM FEZ CONTATO COM A COHAB ARAUCÁRIA, 

CONSTATANDO O EXCELENTE TRABALHO TÉCNICO QUE REALIZAM, ONDE TEVE 

CONHECIMENTO DE TODOS OS PROBLEMAS ENFRENTADOS POR AQUELA 

COMPANHIA DEVIDO AOS ACONTECIMENTOS DE CORRUPÇÃO DOS ÚLTIMOS 

ANOS, POR ISSO TEM CERTEZA QUE AS SITUAÇÕES SERÃO BEM ENFRENTADAS. O 

VEREADOR APOIOU A INICIATIVA DE SE FAZER UMA REUNIÃO DE VEREADORES 

COM OS REPRESENTANTES DA COMUNIDADE DO JARDIM CALIFÓRNIA. DISSE QUE 

A CÂMARA TEM QUE SER MAIS EFICIÊNCIA E ATENDIMENTO DO QUE PALCO, 

PORQUE OS VEREADORES ESTÃO AQUI PARA OUVIR AS PESSOAS E APRESENTAR 

SOLUÇÕES, MAS SE ALGUÉM É TRAZIDO APENAS PARA CRIAR UM CLIMA SEM 

SOLUÇÃO, ESTE NÃO É O PAPEL DO VEREADOR E DESTACOU TAMBÉM, ASSIM 

COMO DISSE O VEREADOR PEDRINHO GAZETA, DE QUE QUEM ESCOLHE O SEU 

REPRESENTANTE É O POVO. FINDADO E ESPAÇO PARA PRONUNCIAMENTOS DOS 

VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, RELEMBROU 

DA REUNIÃO DAS COMISSÕES LOGO MAIS, ÀS QUATORZE HORAS, E FALOU SOBRE 

A SITUAÇÃO DA HABITAÇÃO EM ARAUCÁRIA, TENDO ACOMPANHADO O TRABALHO 

REALIZADO NA COHAB ARAUCÁRIA NESTES ÚLTIMOS QUATRO ANOS, MAS SEM 

RECURSOS NÃO SE PODE TRABALHAR, POR ISSO OS VEREADORES TÊM QUE 

TRABALHAR NO SENTIDO DE OBTER RECURSOS PARA AQUELA COMPANHIA 

MUNICIPAL DAR ANDAMENTO AOS SEUS PROJETOS. AGRADECEU A PARCERIA DOS 

ASSESSORES E FUNCIONÁRIOS DA CÂMARA, BEM COMO COLOCOU A 

PRESIDÊNCIA À DISPOSIÇÃO DE TODOS OS VEREADORES E A TODA A 

POPULAÇÃO. APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E 

A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 

 


